

Perkuat Sinergitas, Polsek Cikoneng Ikuti Peringatan Hari Santri Nasional dan Milad ISDA ke-4

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Oct 22, 2025 - 12:46



CIAMIS ~ Personel Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri kegiatan tabliq akbar peringatan Hari Santri Nasional 2025 sekaligus Milad ISDA ke-4. Acara itu berlangsung di di area Pondok Pesantren Asalimiyah, Desa Darmacaang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa, 21 Oktober 2025, malam.

Kegiatan itu dilaksanakan Bripta Apiet Yulanda yang hadir mewakili Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana untuk mengikuti rangkaian acara Peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2025 di Pondok Pesantren Asalimiyah. Saat itu kehadirannya turut berkolaborasi dan koordinasi dengan Camat dan Pemerintah Desa Darmacaang serta para tokoh di Desa maupun Pondok Pesantren Asalimiyah.

Pada kesempatan itu, Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar turut

menyampaikan sebuah imbauan kepada masyarakat yang hadir saat acara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2025. Imbauan kamtibmas ini juga bagian dari pada upaya Polri dalam mendeteksi dini potensi gangguan kamtibmas guna kenyamanan masyarakat.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sujana menyampaikan ucapan Selamat Milad ISDA ke-4 dan Hari Santri Nasional Tahun 2025, yang mengusung tema "Mengawal Indonesia Merdeka, Menuju Peradaban Dunia". Semoga eksistensi santri terus bertahan sebagai garda terdepan dalam mengawal peradaban Islam, serta dalam merawat kebangsaan, kerukunan, dan keberagaman di Indonesia.

"Tema ini menegaskan bahwa santri tidak hanya berperan sebagai pelaku sejarah dalam mempertahankan kemerdekaan, tetapi juga sebagai pengawal nilai-nilai bangsa dalam menghadapi dinamika zaman," kata Kopol Husen Sujana dalam keterangan resminya, Rabu (22/10/2025).

Tak hanya itu, Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadirannya juga sebagai bentuk penghargaan terhadap perjuangan para santri terdahulu dalam meraih Kemerdekaan Indonesia. Maka dari itu pihaknya mengajak para santri untuk ikut serta membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, seperti sama dengan para pendahulunya dan sekarang agar diteruskan perjuangannya dengan hal positif untuk Bangsa dan Negara.

"Hari Santri Nasional merupakan momentum penting untuk mengenang sekaligus meneladani perjuangan para santri yang telah berjuang mempertahankan kemerdekaan Indonesia. Sejarah telah mencatat bahwa kaum santri adalah salah satu kelompok yang paling aktif menggelorakan perlawanan terhadap para penjajah," kata Kopol Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.